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 ６月２日・３日に３年生にとって最後の安達支部中体連総合大会があります。中体連が近づき、部活
動の練習にもより一層力が入ってきたように思います。これまで努力してきたことを発揮できるように
全力を尽くしましょう！安達中生らしい、粘り強い戦いを期待しています。 
 

野球部 菅野淳さん 
 これまで多くの人に支えられて野球ができ
たことを忘れずに、その方々へ恩返しができる
ように全力プレーで頑張ります。そして、目標
である｢県北大会優勝｣を成し遂げられるよう
に戦ってきます。応援よろしくお願いします。 

ソフトボール部 安齋心咲菜さん 
 私たちソフトボール部は新人戦での悔しさ
を胸に、日々課題を持って練習に取り組んで来
ました。また３年生にとっては最後の大会なの
で｢一戦必勝｣で優勝目指して頑張りますので
応援よろしくお願いします。😄 

男子卓球部 服部翼さん 
 今年はコロナの影響で練習時間が減り、思う
ように練習できませんでしたが、時間を有効に
使ってきました。中体連では、自分の全力を出
して戦いたいと思います。目標は一本集中、県
北大会出場です。 

女子卓球部 横田愛美さん 
 コロナの影響で、部活動の練習時間が削られる日もあり、

自分の納得のいかないプレーばかりすることもありました。

そんな苦しい思い出や楽しい思い出も全てひっくるめて、中

学校生活最後の中体連となるので、練習の成果を発揮し、悔

いの残らない笑って終われる中体連にしたいと思います。 

男子剣道部 鈴木悠太さん 
 ３年生にとっては、最後の大会になるかもし
れないので、よい結果を残していきたいです。
また、２年生はこの大会でよい結果を出し、こ
れから先の大会に向けて自信をつけてほしい
と思います。 

女子剣道部 菅野志穏さん 
 私は、１年生の中体連から今までたくさんの嬉しい思いや

悔しい思いをしてきました。今年で剣道部４人と一緒に練習

をして大会に行くことは最後になってしまいますが、最後の

中体連で最高の思い出をつくれるように、安達中剣道部とし

て全力で戦ってきたいと思います。 

男子ソフトテニス部 齋藤翔希さん 
 個人・団体ともに県大会出場を目標に、日々
の部活動に励んできました。無観客ではありま
すが、大会に参加できることとこれまで支えて
くださった方々への感謝を忘れずに、全力を尽
くしてきたいと思います。 

女子ソフトテニス部 神野結茉さん 
 私たち女子ソフトテニス部は、中体連に向け
て基礎から重点的に練習してきました。個人戦
では１つでも多くのペアが県北大会に出場し、
団体戦では県大会優勝を目指して頑張ります。 

男子バスケットボール部 佐藤亮雅さん 
 この大会では、チーム一丸となって目標の｢優勝して

県北大会に出場する｣を達成できるように、悔いを残さ

ずプレーしてきます。そして、どんなにつらいことが

あっても今まで支えてくれた先生や保護者の方々、先

輩のことを思い出して、最後まで諦めずに頑張ります。 

女子バスケットボール部 安齋里音さん 

 新人戦で負けて悔しい思いをして｢支部優勝｣｢県北大会出

場｣を目指して練習に励んできました。もうやり残したことは

ないので、あとはその思いを試合にぶつけるだけです。この

チームメイトとバスケットボールをすることが最後になると

思うと寂しいですが、勝って笑顔で終われるように頑張りま

す。 

バレーボール部 本田真白さん 
 コロナ渦でなかなか練習試合などが組めず
大変な１年でしたが、支部中体連優勝を目標に
様々な練習をしてきました。最後まで諦めずに
安達のプレーができるように、精一杯頑張りま
す。 

～6 月の予定～ 

２日(水)・３日(木)  安達支部中体連大会 

15 日(火)・16 日(水) 県北地中体連大会 

24 日(木)    第１学期期末テスト 

28 日(月)・29 日(火) 校内高校説明会 
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